

Pendapatan Asli Daerah- Realisasi Pendapatan Pemprov Sulsel Mengalami Kenaikan



Penjabat (Pj) Gubernur Sulsel Prof Zudan Arif Fakrulloh, SH MH dan Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Sulsel Dr. H. Reza Faisal Saleh, S.STP, MM. (Ist)

Sumber gambar:

<https://www.suarapembaruan.news/regional/53479748/realisasi-pendapatan-pemprov-sulsel-mengalami-kenaikan>

Makassar – Suarapembaruan.news. Realisasi pendapatan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sulawesi Selatan (Sulsel) tahun 2024 mengalami kenaikan. Berdasarkan year-to-year, Juni 2023 lalu ke Juni 2024, pertumbuhan pendapatan tersebut mencapai 10,7 persen dengan besaran Rp 445 miliar.

“Dibandingkan Juni tahun lalu, Juni 2024 mengalami pertumbuhan pendapatan total 10,7 persen dengan besaran Rp 445 Miliar,” ujar Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Sulsel Dr. H. Reza Faisal Saleh, S.STP, MM, kepada wartawan, Minggu (14/7/2024).

Catatan Berita UJDIH BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan/ William Tan

Menurutnya, pencapaian sangat positif ini bisa terjadi berkat dukungan dan motivasi dari Penjabat (Pj) Gubernur Sulsel Prof Zudan Arif Fakrulloh, SH MH dan kinerja maksimal dari segenap pegawai Bapenda dan mitra Bapenda di seluruh UPT.

Reza mengatakan, realisasi pendapatan Pemprov Sulsel pada triwulan kedua (TW II) tahun anggaran 2024 meningkat tajam. Saat ini, realisasi pendapatan Pemprov Sulsel sudah mencapai Rp 4,7 triliun atau 47 persen dari target Rp 10 triliun.

“Realisasi pendapatan kita sampai Juni Rp 4,7 triliun atau sekira 47 persen, Adapun target pendapatan Sulsel menyentuh angka Rp 10 triliun. Dari jumlah tersebut, Pendapatan Asli Daerah (PAD) menyumbang angka Rp 2,4 triliun lebih,” jelasnya.

Kemudian Dana Transfer dari pemerintah pusat Rp 2,2 triliun. Adapun lain-lain pendapatan yang sah hanya Rp 2,3 miliar.

Mengenai pertumbuhan year-to-year, Juni 2023 lalu ke Juni 2024 yang mencapai 10,7 persen, menurut Reza, hal itu terjadi karena target pendapatan memang banyak masuk di semester 2 tahun ini. “Di bulan Juni capaian cukup baik karena sudah hampir 50 persen. Semester 2 memang lebih besar potensi, jadi kita optimis,” lanjutnya.

Reza optimis, target pendapatan Sulsel di 2024 sebesar Rp 10 triliun bisa dicapai, dengan rincian PAD target 2024 sebesar Rp 5,46 triliun, lalu Dana Transfer Pusat Rp 4,5 triliun serta pendapatan lain-lain yang sah Rp 9,8 miliar.

Arahan dan bimbingan Pj gubernur terhadap kebijakan pelayanan Bapenda sangat mempengaruhi capaian tersebut, hal ini juga tak lepas dari dukungan kerja sama Ditlantas Polda Sulsel dan Jasa Raharja. “Kami berterima kasih kepada segenap mitra kerja Bapenda, terkhusus kepada masyarakat Sulsel yang semakin sadar dan taat dalam memenuhi kewajiban pajak,” jelas Reza. **(SP.news/MK Said)**

Terkait dengan hal tersebut, "Ini PSM pak wali terus terang Multiplier effectnya terhadap indikator perekonomian kita sangat terasa," katanya saat ditemui di Rujab, Jalan Ahmad Yani, Kecamatan Ujung, [Kota Parepare](#), Kamis (30/6/2022) siang.

Catatan Berita UJDIH BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan/ William Tan

Multiplier effect (efek berganda) merupakan pengaruh yang meluas yang ditimbulkan oleh suatu kegiatan ekonomi.

"Efek ekonominya positif, baik [Pendapatan Asli Daerah](#) (PAD) maupun pendapatan per kapita," ungkapnya.

Jika terverifikasi, kata Suparno kedepannya dampak ekonomi akan terlihat.

"Sudah kami baca pak wali, kedepannya kalau ini jadi (lolos verifikasi) dampaknya akan terlihat jelas," ujarnya.

Walaupun belum memberikan data, namun dia percaya, pertumbuhan ekonomi [Kota Parepare](#) positif.

"Saya blm bisa menjelaskan karena datanya nanti kita hitung diawal tahun 2023, yang jelas akan berdampak positif terhadap pertumbuhan ekonomi kita," jelasnya.

Pendapatan masyarakat akan bertambah baik dari jasa maupun perdagangan, rumah makan, restoran, hotel dan angkutan.

"Pemasukan PAD kita akan bertambah dari hasil penjualan karcis bahkan dari sewa lapangan kalau itu dipungut oleh pemerintah kota," pungkasnya.

Sementara, Wali [Kota Parepare](#), Taufan Pawe meminta doa dan dukungan.

"Alhamdulillah kita doakan saja agar apa yang kita kerjakan menuai hasil maksimal," katanya.

Taufan Pawe diberikan waktu 50 hari agar membenahi Stadion Gelora Bj Habibie.

Segala sesuatunya dipersiapkan agar [Kota Parepare](#) lolos verifikasi dan menjadi hoke base [PSM Makassar](#).

"Saya sudah siapkan segala sesuatunya, untuk membuktikan [Kota Parepare](#) layak jadi home base [PSM Makassar](#)," jelasnya.

Menurut Taufan Pawe, Multiplier effect akan lebih terasa dan meningkatkan ekonomi masyarakat.

"Multiplier effect ini akan memberikan efek domino yah ke semua lini ekonomi masyarakat," pungkasnya.

Catatan Berita UJDIH BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan/ William Tan

Sumber Berita:

1. [https://www.suarapembaruan.news/regional/53479748/realisasi-
pendapatan-pemprov-sulsel-mengalami-kenaikan](https://www.suarapembaruan.news/regional/53479748/realisasi-pendapatan-pemprov-sulsel-mengalami-kenaikan)
2. [https://makassar.tribunnews.com/2022/06/30/dampak-psm-makassar-
untuk-sektor-ekonomi-di-kota-parepare-kepala-bps-sangat-terasa](https://makassar.tribunnews.com/2022/06/30/dampak-psm-makassar-untuk-sektor-ekonomi-di-kota-parepare-kepala-bps-sangat-terasa)

Catatan:

Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 Tentang Pengelolaan Keuangan Daerah Pasal 31 ayat (1) yang menyatakan:

Pendapatan asli Daerah sebagaimana dimaksud dalam

Pasal 30 huruf a meliputi:

- a. pajak daerah;
- b. retribusi daerah;
- c. hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan; dan
- d. lain-lain pendapatan asli daerah yang sah.